

*Weinend legen wir Dich nieder,
in das stille Schlafgemach,
niemals kommst Du zu uns wieder
unters heimatliche Dach.
Doch einst schlägt die ersehnte Stunde
wo wir uns froh „wiederseh'n“,
und vereint im schönsten Bunde,
vor dem Throne Gottes steh'n.*



Nach langer, erfüllter Lebensweise steht ein gutes Herz still. Mit dem Gefühl tiefen Dankes und großer Traurigkeit nehmen wir Abschied von Herrn

Franz Kalß

welcher am Montag, dem 1. August 2022, nach einem erfüllten Leben im 90. Lebensjahr von Gott, dem Herrn, abgerufen wurde.

Die Aufbahrung erfolgt ab Donnerstag, dem 4. August, in der Aufbahrungshalle Bad Aussee.

Das hl. Requiem mit anschließender Verabschiedung findet am Freitag, dem 5. August, um 13.00 Uhr bei der Aufbahrungshalle in Bad Aussee statt. Wir treffen uns um 12.45 Uhr bei der Aufbahrungshalle.

Bad Aussee, am 1. August 2022

In unseren Herzen bleibst Du unvergessen:

Margitha

Ehefrau

Roland und Monika, Dietmar und Alexandra

Söhne mit Schwiegertöchter

Manuel, Julian und Sabrina

Enkel

Herta, Erni, Harald und Gerhart

Geschwister

Im Namen aller Verwandten